## 【学校教育目標】夢を力に ~立志三訓~希望・友情・鍛練



第11号 R5.6.15 西目中学校 文責:菊地

## 地区総体へ いざ出陣



14日(水)、「みんなの登校日」の日に、地区総 体の壮行会を行いました。

壮行会では、吹奏楽部の演奏の下、ユニホーム を着て堂々とした入場行進から始まり、各部ごと の選手紹介とキャプテンによる決意表明の後、そ

れぞれの部に対して全 校でエールを送りまし た。そして、今年度も 生徒会総務による心温 まる「各部への応援メ ッセージビデオ」を見



た後、全校で声高らかに校歌と第一応援歌を歌い、 士気を高めました。

いよいよ17日(土)から地区総体が開催されま す。3年生にとっては、中学校部活動の総決算と なります。

新チーム結成から、あっという間に約1年が過 ぎ、どの部も、様々な苦難や困難を乗り越え、立 派に成長しています。自分たちがもっている力を 精一杯出し切って、悔いのない大会にしてほしい と思います。健闘を祈ります。





# 各部主流元次より

#### 【野球部 佐\*\*\*\*】

僕たち野球部は、初戦、鳥海と矢島の勝者 と戦います。僕たちは、一昨年の秋から5大 会連続ベスト4で決勝にいけていません。

その悔しさ をバネに、日 練習試合など



生かして、打撃面や守備面での技術の向上に 努めてきました。大会は、負ければ終わりの トーナメント戦なので、今まで支えてくれた や保護者や監督に感謝し、1試合でも多くプ レーできるように頑張ります。 応援よろしくお願いします。

### 【バスケットボール部 佐\*\*\*\*】

僕たちバスケットボール部は、初戦、本荘 南中学校と対戦します。春季大会以降は、ハ ンドオフや中・裏への切り込み、オフザボー ルスクリーンなどオフェンスの動きを中心に 練習してきました。春季大会では1on1がオフェンスの攻め方で、ボールの動きがあまり なかったので、総体では、ボールの動きを活 発にして数少ないシュートチャンスを決めき



れるようにしたいです。 ディフェンスは、ヘル プディフェンスを意識 して、積極的に2対1 の体制をつくっていき たいです。オフェンス からではなくディフェ ンスから僕たちのリズ

ムをつくって、今まで練習してきた成果を出 せるように頑張ります。応援よろしくお願い します。

### 17日(土)・18日(日)は 本荘由利中学校総合体育大会のため 全校出校日です

※欠席の場合は、学校への連絡をお願い します。

#### 【サッカー部 木\*\*\*\*】

僕たちサッカー部は、象潟・金浦合同チーム、本荘東中学校とリーグ戦で対戦します。 これまで試合中のコーチング、プレスの速さ、 ヘディング、ステップなどを重点的にトレー



ニングしてきましてきましては、果を十分に発揮し、シストーニングの成果を分にです。 かったいです。

3年生にとって、

総体は中学校生活にとって最後の大会です。 今まで指導してくださった監督、コーチ、そ してどんな時も自分たちを支えてくれた保護 者の方々への感謝の気持ちを忘れずに、試合 に臨みます。大会では、気持ちで相手に負け ないよう、一丸となって頑張ります。そして、 県大会出場を目指し、悔いのないよう、全力 で戦ってきます。応援よろしくお願いします。

#### 【ソフトボール部 千\*\*\*】

私たちソフトボール部は、由利中学校と象 潟・本荘北・矢島・本荘東中学校の合同チームとリーグ戦を行います。これまでたくさん のチームと練習試合をし、経験を積んできま



した。その成果を十分 に発揮し、支えてくれ るすべての人への感謝 を忘れず、優勝目指し てがんばります。

応援よろしくお願い します。

#### 【ソフトテニス部 川\*\*\*\*】



私たちソフトテニス部は、1日目団体戦、2日目個人戦に出場します。 総体に向けて今までロブの有効活用

やファーストサーブのコースと確率の向上、 打球タイミングのバリエーションを増やすな ど、個々の技術向上に取り組んできました。 さらに、技術面だけでなく応援の仕方を工夫 し、チームの雰囲気を高めてきました。大会 本番では、初戦から自分たちの流れをつくり 3年生最後の大会、悔いが残らないよう頑ます。また、今まで支えてくれた監督、 ーチ、家族の方々に感謝の気持ちを忘れず、 精一杯戦ってきます。

応援よろしくお願いします。

#### 【バレーボール部 山\*\*\*:】

私たちバレーボール部は、初日のリーグ戦で大内中学校と本荘東中学校と対戦します。



力、そして最も大切なチーム力を高めてきました。

大会本番では、「一戦必勝」で挑み、これまでご指導してくださった監督、コーチ、また、どんな時でも心の支えでいてくれた家族の方に一戦でも多く勝利し、恩返しができるよう頑張ります。応援よろしくお願いします。

#### 【卓球部 佐\*\*\*\*

私たち卓球部は、矢島中学校、大内中学校 とリーグ戦で戦います。3年生にとっては最 後の地区大会です。昨年果たせなかった県大

会出場を目標に、 今まで練習を積み 重ねてきました。

日々の練習では、 課題練習の時間を 多くとり、それぞ れの苦手な立ち回



りを繰り返し練習しました。その練習の成果 を発揮できるよう、総体では、自分から攻め ることを意識して試合に挑みます。

これまでご指導してくださったコーチ、監督、いつもそばで支えてくれた保護者のみなさんに感謝し、全員がベストを尽くして悔いなく終われるように頑張ります。

応援よろしくお願いします。

#### 【水泳部 柳\*\*\*\*】

私たちは、18日に行われる地区水泳大会に 出場します。\*\*さんは50m自由形と100mバタ フライ、\*さんは200m個人メドレーと400m個

人メドレー、私は100m 背泳ぎと200m背泳ぎに 出場します。一人一人 全力を尽くし、県大会 に出場できるように頑 張ります。



応援よろしくお願いします。

各部の試合予定については、 「部活動通信No.3」をご覧ください。